

PT inicia proceso de afiliación en 115 de 125 municipios

Lilia González

PT logra afiliar en cuatro meses a 30 mil mexiquenses

El Partido del Trabajo lleva cuatro meses de haber iniciado su proceso de afiliación, registrando hasta el momento la integración de 30 mil mexiquenses.

El Comisionado Político Nacional del PT en el Estado de México, Reginaldo Sandoval Flores, explicó que este proceso de incorporación de la militancia sólo se ha podido realizar en 115 de los 125 municipios de la entidad.

Los 10 municipios restantes, dijo, se encuentran en la zona sur y por complicaciones no han podido capacitar ni afiliar a nuevos liderazgos.

“Ahorita estamos llegando a 30 mil afiliaciones de a deberás, bien sustentadas y registradas porque se cuenta con un expediente bien integrado de cada persona afiliada, sí creo que a partir de este momento seguiremos creciendo”, comentó.

Recordó que entre las metas establecidas al interior del partido se encuentra el afiliar

mínimo el 3% del listado nominal y en los municipios que alcanzan hasta 20 secciones electorales lograr integrar el 100% de los comités de base y en aquellos que lleguen a las 100 secciones lograr el 60% de los comités de base.

Con este proceso, anticipó que el PT se fortalecerá para las próximas elecciones que se efectuarán en 2027, teniendo la capacidad tanto para ir en alianza otra vez con Morena y el Partido Verde Ecologista de México, como para contender solos.

